



NOUVEAU RECORD A SEYSSES !

Ce 16 mars 2022, bien que les informations météorologiques annonçaient uniquement un fort vent de sud, c'est bel est bien un véritable **déluge** de projections qui est venu frapper le centre pénitentiaire de TOULOUSE- SEYSSES !

En effet, nos projeteurs viennent de battre un nouveau record avec pas moins d'une cinquantaine de projections en un seul passage, pas moins de 77g seront saisie sur un détenu auxiliaire (preuve flagrante que les détenus classés sont dignes de confiance...).

Pour la population pénale, la voie des airs est l'un des chemins privilégiés d'alimentation en produits stupéfiants, téléphonies et armes. Les projeteurs se livrent aussi impunément aux parloirs sauvages.

Concernant les téléphones portables saisis cela traduit l'inefficacité et l'insuffisance technique de la téléphonie « dite fixe » en cellule. D'ailleurs tout en restant sur ce sujet : « mention honorable » aux brouilleurs qui viennent uniquement déranger les Surveillants dans leurs communications ICOM et téléphones internes.

Plus dramatique encore, les trouvailles récentes de couteaux en céramique et autres objets dangereux : nous avons peut-être devant nous sous les yeux un petit échantillon des armes qui permettront de tester la qualité du gilet pare-lame...

Le SPS salue les Surveillants qui permettent, au quotidien, de part une attitude professionnelle, de faire régner le calme en détention et de continuer de garder leur posture malgré un climat en détention de plus en plus tendu.

Il est peut-être temps de prendre des mesures sécuritaires, et notamment ne pas hésiter à utiliser les caméras.

Le SPS invite la direction, à prendre des mesures sécuritaires strictes afin d'endiguer ce problème.

Le SPS devant cette situation et ces exactions demande audience auprès de la Direction.

Le 17/03/2022, David M pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !